



R2. 11. 1発行

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。

散歩に行く機会が多くなり、保育者が「散歩に行こう」と声を掛けるとロッカーからカラー帽子を持ってきたり、靴下を自分で履き散歩の支度をしています。難しく出来ない時には「やって」「あっあ」と伝え保育者に手伝ってもらいながらも最後まで頑張っています。

今までは友だちと手を繋ぎ、園の周りや線路沿いを散歩することが多かったのですが、最近は本町公園や徳丸第二公園まで元気に歩き、道中は知っている歌を唄ったり、「ひこうき」「わんわん いた」と嬉しそうに話しをしている姿が見られます。

今月も様々な公園に行ったり、落ち葉やどんぐりなどの秋の自然にも触れ合い、たくさん遊びに出かけたいと思います。



### ◎今月のねらい◎

- ・友だちと手を繋いで、歩く距離を伸ばしていく。
- ・靴、靴下を自分で履こうとする。

### ◎今月の活動◎

- ・散歩（園の周り、小学校裏遊歩道、北町上宿公園、電車の見える公園、徳石通り南広場 本町公園 等）
- ・お絵描き（クレヨン、絵の具）・指先遊び（シール貼り・ぽっとな落とし・ひも通し）



・寒くなってきたので、散歩に出掛ける際に着用する上着（フードがない物）の準備をお願い致します。上着は園でお預かりします。必ず記名の方もお願いします。

なお登園の際に着ている上着を使用してもよい場合は、用意がなくても大丈夫です。

